
売上げを伸ばすためにしたはずが…。
「これをしたら失敗した」
事例をたくさん聞けますよ！

平成30年 8月8日（水）

※参加費は当日お支払いください。

※18：00より懇親会があります

愛知県名古屋市中村区名駅4丁目5-27　大一名駅ビル５Ｆ

※題名に『売上3,000万円セミナー希望』と書いて、お名前、会計事務所名及び電話番号を記入の上、
　送信してください。

※専用の申込用紙に必要事項を記入の上、ＦＡＸにて申込をお願いします。

メール又はＦＡＸにてお申込み下さい。

FAX.0572-22-0694

mail：smc@smc-g.co.jp

FAX送信先 0572-22-0694

〒　　　　-

ふりがな

参加者
氏　名

事務所名
及び

事務所住所

電話番号
メ ー ル
アドレス

売上3,000万円を目指すセミナー 申込書

□ セミナーのみ参加希望　□ セミナーと懇親会参加希望希望するものに　  
を付けてください。  

開業後５年未満限定
ちょっとプラスするだけでできる!

売上3,000
セミナー

万円を目指す

① 何故、売上3,000万円を目指さなければならないのか？　
② 自分一人で3,000万円を目指せるのか？　③ 税務の顧問先を開拓するために何をしてきたのか？　
④ スタッフを雇うタイミングはいつか？　⑤ 設備資金や運転資金はどのくらい見込んでおけば良いか？
⑥ 税務業務以外の業務がやった方が良いか？　⑦ 経営に関して相談やアドバイスを受けていたか？
⑧ 経営の相談先としてコンサルを入れた方が良いか？　
⑨ 会計事務所同士による情報共有はした方が良いか？

① 何故、売上3,000万円を目指さなければならないのか？　
② 自分一人で3,000万円を目指せるのか？　③ 税務の顧問先を開拓するために何をしてきたのか？　
④ スタッフを雇うタイミングはいつか？　⑤ 設備資金や運転資金はどのくらい見込んでおけば良いか？
⑥ 税務業務以外の業務がやった方が良いか？　⑦ 経営に関して相談やアドバイスを受けていたか？
⑧ 経営の相談先としてコンサルを入れた方が良いか？　
⑨ 会計事務所同士による情報共有はした方が良いか？

日　時

会　場

参加費

申込み方法

売上げ3,000万円、利益1,000万円 にな
る秘訣を聞きたいですか？

3,000円（税込）セミナー 5,000円（税込）懇親会

開業後５年未満
税理士事務所の
税理士先生!!
※事務所の所員の方でも

参加可能です

開始：14：00～17：30 

SＭＣ税理士法人名古屋本社
受付開始：13：30～



☎052-446-5626
ＳＭＣグループ 会計事務所ＰＤＣＡ成長塾 運営係までご連絡ください。

お問い合わせ先

ちょっとプラスするだけでできる!

売上3,000 セミナー万円を目指す

セミナー中に聞けないお悩
みなどのご相談を承ります

。

無料個別相談あり！ 8月23日(木)、8月24日(金
) ※お時間についてはご相談ください

。

1．売上3,000万円の会計事務所がリッチになるためには？
2．売上3,000万円を突破した税理士事務の先生のご紹介
1．売上3,000万円の会計事務所がリッチになるためには？
2．売上3,000万円を突破した税理士事務の先生のご紹介

3．パネルディスカッション及び質疑応答
4．本日のまとめ
3．パネルディスカッション及び質疑応答
4．本日のまとめ

～あしたの会計事務所株式会社　代表取締役　白根 裕也 先生～～あしたの会計事務所株式会社　代表取締役　白根 裕也 先生～

1996年　東京大学工学部都市工学科都市計画コース 卒業、
　　　　　東京海上火災保険株式会社(現 東京海上日動火災保険株式会社)入社
2003年　公認会計士第2次試験　合格、朝日監査法人(現 KPMGあずさ監査法人)入社
2007年　公認会計士登録
2011年　KPMG Australiaメルボルン事務所に赴任、現地法人の監査や
　　　　  日系企業に対する各種対応を行う
2013年　公認会計士白根裕也事務所(現 白根裕也税理士・公認会計士事務所)開設、
　　　　  税理士登録、経営革新等支援機関認定
2016年　あしたの会計事務所株式会社設立、代表取締役就任

プログラム　program

プロフィール

懇親会同時開催!!

行動結果を塾内で発表しますが、その時間がとても楽しいです。
塾に参加して、大きな目標を設定し、そこまでの計画を立てることが出来て良かったです。自分の行動計画
を仲間に宣言した以上、実行しかありませんので、即実行できるようになりました。また、実行した結果が上
手くいかなくても、結果を楽しみに待つようになりました。行動結果を塾内で発表しますが、その時間がとて
も楽しいです。なぜ上手くいかなかったのかを塾や懇親会で仲間の意見を聞くことにより、勉強になります
し、励みになっています。

塾生は前向きな方ばかりで良い刺激をもらえます。
漠然としていた目標が、塾に参加することで、目標達成に向けて何をすべきかが明確になりました。塾とい
う形式なので、同じ悩み・同じ目標を持った仲間と出会え、刺激を受けながらPDCAサイクルを回すことが
出来ます。集団で行うことで、他の事務所が行動していて、自分が行動できていないと恥ずかしく思うので、
行動力が高まります。また、塾生は前向きな方ばかりで良い刺激をもらえます。他の事務所の取り組みな
ど、普段知ることが出来ない情報を共有することが出来るため、勉強になります。

学んだことを素直に実行することが、売上増加に繋がると実感しています。
同じ志を持った方が集まっているので、以前よりも目的意識が高まり行動に移すことが出来るようになりま
した。塾生の方々の年齢は違いますが、年齢の壁を感じることはありません。塾に参加したことで、ライバル
が出来、PDCAサイクルを回す習慣がついて良かったです。また、他の会計事務所の戦略を知ること出来、
勉強になります。塾や仲間から学んだことを素直に実行することが、売上増加に繋がると実感しています。

あしたの会計事務所株式会社
代表取締役　白根 裕也 先生
あしたの会計事務所株式会社
代表取締役　白根 裕也 先生

白木 智巳先生
ロータックス
法律会計事務所

前田税理士事務所
株式会社エムケイシイ

末松会計事務所

前田 侑基先生

末松 和真先生

2012年
〜

参加者の
声


